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連絡先  橋爪 法一 ５４８-３６２８ (吉川区代石) 
樋口 良子 ５４４-６８０２ (中門前３) 
上野 公悦 ５３０-２２０３ (頸城区中柳町) 
平良木哲也 ５２５-９０９６ (上中田) 

 

中
心
市
街
地
活
性
化
特
別
委
員
会
は
、

1
月
22

日
と
23

日
の
２
日
間
、
先
進
地

で
あ
る
岐
阜
市
と
静
岡
県
藤
枝
市
を
視
察

し
ま
し
た
。
委
員
と
し
て
上
野
議
員
も
参

加
し
ま
し
た
。 

中
心
は
シ
テ
ィ
タ
ワ
ー 

 

 

岐
阜
市
は
平
成
18
年
8
月
22
日
に｢

岐

阜
市
中
心
市
街
地
活
性
化
協
議
会｣

を
設
立

し
、
平
成
19
年
3

月
20

日
に
内
閣
総
理

大
臣
に
対
し
て｢

岐
阜
市
中
心
市
街
地
活
性

化
基
本
計
画｣

の
認
定
を
申
請
、
同
年
5
月

28
日
に
認
定
を
受
け
ま
し
た
。
そ
の
後
２

回
の
変
更
計
画
が
認
定
さ
れ
、
活
性
化
に

向
け
て
事
業
を
推
進
し
て
い
ま
す
。 

 

事
業
の
中
心
は
、
駅
前
の｢

岐
阜
シ

テ
ィ
・
タ
ワ
ー
４
３
グ
ラ
ン
ド
オ
ー
プ
ン

事
業
で
す
。
07
年
10
月
に
オ
ー
プ
ン
。
１

階
に
商
業
施
設
駐
車
場
を
設
置
、
３
階
に

は
、
福
祉
・
医
療
施
設
、
４
階
に
は
岐
阜

放
送
本
社
が
入
っ
て｢

防
災
・
災
害
報
道
の

拠
点｣

に
。
６
階
か
ら
14
階
ま
で
は
高
齢
者

向
け
有
料
賃
貸
住
宅
１
０
８
戸
を
、
15
階

か
ら
42
階
ま
で
は
２
４
３
戸
の
分
譲
マ
ン

シ
ョ
ン
に
な
っ
て
い
ま
す
。
43
階

は
市
直
営
の
展
望
ス
ペ
ー
ス
、
民

間
の
レ
ス
ト
ラ
ン
が
営
業
展
開
し

て
い
ま
す
。 

 

岐
阜
駅
周
辺
地
区
を
中
心
に
、

｢

王
宮
通
り
」
「
柳
ヶ
瀬
地
区｣

と

い
う
中
心
市
街
地
を
構
成
す
る
地

域
全
体
を
巻
き
込
ん
だ
イ
ベ
ン
ト

を
長
期
間
実
施
し
、
官
民
一
体
と

な
っ
て
、
中
心
市
街
地
の
商
店
街

全
体
を
巻
き
込
ん
で
の
事
業
で
あ

り
、
活
性
化
を
目
指
す
上
越
市
に

と
っ
て
も
大
変
学
ぶ
べ
き
と
こ
ろ

が
多
い
と
思
い
ま
し
た
。 

コ
ン
パ
ク
ト
な
活
性
化 

 
 

事
業
展
開
の
藤
枝
市 

 

２
日
目
は
静
岡
県
の
藤
枝
市
で
の
視
察

で
す
。
藤
枝
市
は｢

サ
ッ
カ
ー
の
ま
ち｣

と

言
わ
れ
て
い
ま
す
。
そ
れ
だ
け
に
印
象
的

だ
っ
た
の
は
、
ス
ポ
ー
ツ
・
健
康
を
ま
ち

づ
く
り
に
活
用
し
、
健
康
施
設
を
多
く
立

地
し
て
、
市
内
外
か
ら
多
く
の
人
た
ち
を

集
め
賑
わ
い
を
作
り
出

し
て
い
る
こ
と
で
す
。 

 
 

計
画
の
目
標
も
、

｢

人
々
が
集
い
、
快

適
・
満
足
に
、
は
つ

ら
つ
と
す
ご
せ
る
ま

ち｣
｢

結
び
つ
き
に
支

え
ら
れ
、
健
や
か
に

暮
ら
せ
る
ま
ち｣

を

掲
げ
て
、
ハ
ー
ド
だ

け
で
は
な
く
ソ
フ
ト

を
ま
ち
づ
く
り
に
結

び
付
け
て
い
る
の
も 

 

大
き
な
特
徴
で
し
た
。 

 

事
業
は
た
く
さ
ん
あ
り
ま
し
た
が
、
最

も
印
象
に
残
っ
た
の
は
、
元
病
院
の
跡
地

な
ど
、
駅
周
辺
の
空
き
地
の
有
効
活
用
。

こ
の
事
業
は
、
市
街
地
再
開
発
事
業
と
結

び
付
け
て
、
市
の
所
有
地
に
民
間
商
業
施

設
（
Ｂ
ｉ
Ｖ
ｉ
藤
枝
）
を
誘
致
。
３
階
に

収
蔵
能
力
30
万
冊
の
図
書
館
を
整
備
、
ま

た
幅
広
い
世
代
の
人
々
が
集
い
交
流
で
き

る
公
共
ス
ペ
ー
ス
を
確
保
す
る
な
ど
、
複

合
的
な
機
能
を
確
保
す
る
内
容
で
す
。 

 

藤
枝
市
は
人
口
13
万
人
の
都
市
で
し
た

が
、
商
店
街
が
イ
ル
ミ
ネ
ー
シ
ョ
ン
で
飾

ら
れ
、
回
遊
性
を
高
め
る
た
め
に
百
円
コ

ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
を
走
ら
せ
、
シ
ネ
マ
コ

ン
プ
レ
ッ
ク
ス
な
ど
集
客
力
の
あ
る
施
設

を
整
備
し
て
い
る
の
が
特
徴
で
し
た
。 

 
 

 

中
心
市
街
地
活
性
化
先
進
地
か
ら
学
ぶ 

 

視察先で挨拶する吉田委員長 

議員定数に関する 

 意見を聞く会が始まりました 

 １月２５日(日)、議員

定数検討委員会(滝沢逸

男委員長)による市民へ

の説明と意見を聞く会が

行われました。Ａ班は頸

城区と三和区、Ｂ班は名

立区と直江津地区のそれ

ぞれ2ヵ所、計4ヵ所で行

われました。 

 上野議員と樋口議員は

Ｂ班、平良木議員はＡ班

開催会場に出席。（橋爪

議員は吉川区で開かれた

「㈱よしかわ杜氏の郷」

説明会に出席しました） 

 市民からは、｢市民の

声を守るために議員がい

るのだから法定上限の定

数がよい｣｢上越の面積は

広いから定数減では編入

された区民の声が届かな

くなるのでは｣｢上越の特

徴から中選挙区制がよい

のでは」｢もっと多くの

会場で意見を聞く会を開

いてほしい｣など活発な

意見が出されました。 

 議会制民主主義の根幹

にかかわる問題だけに、

あまり性急にならず、市

民の声をじっくり聞いて

よりよい結果を出す必要

があります。 

 次回開催は２月１日の

予定です。 

名立区での市民から意見を聞く会 

岐阜シティタワーから金華山岐阜城を望む 

 

 

 

 

 

 

 日時：２月５日(木) 午後７時から 

場所：柿崎地区公民館 

日本共産党市議団は、通学バス援助制度に

ついて市民懇談会を開きます。みなさんの

ご意見をお聞かせください。 


